



Discriminations et santé : comment lutter contre les discriminations pour réduire les inégalités de santé ?

Mardi 28 mars, 14h30-16h30, en ligne

Les discriminations surviennent dans une diversité de situations (accès à un logement, à l'emploi, aux soins, etc.) et affectent la santé des habitant·es, usager·ères, patient·es. Pour apporter quelques éclairages sur les liens entre discriminations et santé, Fabrique Territoires Santé a publié en 2022 un Dossier ressources¹.

Afin de donner une suite aux enjeux et réflexions soulevés par ce Dossier ressources, nous vous invitons à une table-ronde qui permettra de croiser différents points de vue : celui d'une habitante, membre du collectif des femmes d'Hellemmes-Ronchin Da So Vas, d'une professionnelle de santé, et d'un élu à la santé.

Avec :

- › **Hélène Colombani**, directrice de la Santé à la Ville de Nanterre, présidente de la Fédération nationale des centres de santé (FNCS)
- › **Sue Ellen Demestre**, présidente du collectif de femmes gens du voyage Da So Vas
- › **Alexandre Feltz**, élu à la santé publique et environnementale à la Ville de Strasbourg

Romain TALVAS, chargé de projets à Fabrique Territoires Santé, animera la table-ronde

Inscription gratuite et obligatoire : <https://forms.gle/pRFpxTdr8b2B9uEX8>

(un lien Zoom sera transmis aux inscrit·es quelques jours avant le webinaire)

¹ <https://www.fabrique-territoires-sante.org/ressources/nos-publications/dossiers-ressources/discriminations-et-sante/>